

Medienmitteilung / Terminvorschau

Irischer Nationalfeiertag, St. Patrick's Day: Der Rheinflall erstrahlt in grün

Am 17. März ist es wieder soweit: St. Patrick's Day, der Nationalfeiertag der Iren wird international gefeiert – auch im Kanton Schaffhausen.

Zum ersten Mal nimmt die Schweiz am «Global Greening» teil. Der Rheinflall, als einziger Standort in der Schweiz, wird während vier Abenden (14. – 17. März) grün beleuchtet. Damit kann sich der Rheinflall zu einer illustren Gruppe von weltweit über 55 Teilnehmenden zählen, die um den St. Patrick's Day in grünem Licht erstrahlen werden. Das Sydney Opera House, die Pyramiden von Gizeh, der Tafelberg, das Empire State Building und das Taj Mahal sind nur einige Beispiele.

Für das St. Patrick's Day Wochenende sind neben den Partys in unzähligen Pubs Schweiz weit diverse Events geplant. Auch unsere Region nutzt den irischen Nationalfeiertag für entsprechende Aktivitäten: Das Schlössli Wörth in Neuhausen am Rheinflall serviert am 17. März 2014 ein irisches Menu und auch in der Kammgarn tönt es irisch. Celtic Spring Caravan 2014 at Kammgarn lädt ein.

Eine übersichtliche Zusammenstellung finden Sie auf: www.irishevents.ch. Weitere Informationen und die Liste aller Teilnehmenden des «Global Greening 2014» finden Sie hier: www.tourismireland.com/Home!/About-Us/Press-Releases/Tourism-Ireland-Announces-Global-Greening-Lineup.aspx.



Weitere Informationen rund um das Thema Rheinflall können der Webseite www.rheinflall.ch entnommen werden.